



KPÖ-Gemeinderatsklub

8011 Graz – Rathaus

Hofgebäude, Zimmer 114–118

Tel.-Nr.: + 43 (0) 316 – 872 2150

+ 43 (0) 316 – 872 2151

+ 43 (0) 316 – 872 2152

+ 43 (0) 316 – 872 2153

Fax: + 43 (0) 316 – 872 2159

E-Mail: kpoe.klub@stadt.graz.at

Gemeinderätin Martina Thomüller

Donnerstag, 14. November 2013

Anfrage

an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl

Betrifft: Grünflächen im VI. Bezirk Jakomini

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
der Bezirk Jakomini stellt gleichzeitig den bevölkerungsreichsten und den an Grünflächen ärmsten Bezirk in Graz dar. Um einer Verschärfung des Problems entgegenzuwirken, habe ich bereits im Juni dieses Jahres einen Antrag gestellt, der den Erhalt des Spielplatzes in der Dr.-Robert-Sieger-Straße vorsieht, genauso wie es der Bezirksrat vor Ort auch getan hat. Leider wurden aber seitens der Stadt Gelegenheiten ausgelassen, um den besagten Spielplatz zu erhalten.

Der frühere Kaufpreis (500.000 Euro) wäre erschwinglich gewesen, da die Bewohner_innen der angrenzenden Häuser (fast ausschließlich Eigentümer_innen) bereit gewesen wären, einen Teil (in Höhe von 100.000 Euro) aus eigener Tasche zu bezahlen. Daran lässt sich auch erkennen, wie ernst die Bewohner_innen des Bezirks es nehmen, wenn ihnen die letzte verbliebene Freifläche in diesem sonst komplett verbauten Stadtteil entrissen wird. Dass trotzdem nichts geschehen ist, das ist nicht zuletzt ein Beispiel der schlechten Kommunikation zwischen der zuständigen Abteilung der Stadt und den Bezirksverantwortlichen.

Grünflächen haben nicht nur soziale Funktionen, etwa als Lebens-, Aufenthalts- und Kommunikationsraum der Menschen, sondern sind auch eine ökologische Notwendigkeit! Aufgrund ihrer Kühlwirkung tragen sie zur Verbesserung des Bioklimas bei und wirken gegen Feinstaub. Weitere ökologische Funktionen stehen in Verbindung mit dem Wasserhaushalt: Grünflächen helfen, die Regeneration von Grundwasservorkommen zu sichern, und sie können auch den Oberflächenabfluss reduzieren und somit zur Reduzierung von Überschwemmungen beitragen. Grünflächen benötigt jede Stadt – und jeder Bezirk.

Daher richte ich an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, seitens des KPÖ Gemeinderatsclubs, folgende

Anfrage

Sind Sie bereit, Maßnahmen zu veranlassen, um den entstandenen Schaden an Lebensqualität (Grünraum, Spielplatz) für die BewohnerInnen zu kompensieren?